

CUBA

Le poisson salé canadien est utilisé surtout dans les régions montagneuses et éloignées de Cuba où il n'y a souvent ni électricité ni réfrigérateurs. La consommation locale de produits du poisson est plutôt faible, car les Cubains n'ont jamais cultivé ce goût. Les problèmes économiques qui émergent à l'heure actuelle pousseront peut-être les Cubains à consommer davantage de produits du poisson (s'ils peuvent s'en procurer). En ajoutant le poisson à leur alimentation, ils obtiendraient une nouvelle source de protéines apte à remplacer le bœuf et la volaille, dont les quantités allouées ont été réduites. Les Cubains préfèrent nettement le cernier, le vivaneau et le thon, frais ou transformés. À Cuba, les importations et les exportations de poisson, de préparations de poisson et de fruits de mer relèvent de l'organisme d'État CARIBEX. Toutefois, c'est avec le bureau de CARIBEX à Toronto qu'il faut d'abord entrer en contact.

CARIBEX Seafoods Inc.
1090 Don Mills Road, Suite 404
Don Mills, Ontario M3C 3R6
Personne-ressource: Luis Fleites
Tél: (416) 444-0664
Télé: (416) 444-0026
Produit: poisson, fruits de mer

CARIBEX Seafoods Inc.
Barlovento, Santa Fe,
Ciudad Havana,
Cuba
Personne-ressource: Pedro Suarez

Ambassade du Canada
Calle 30 No.518,
Esquina, a7a Avenida,
Miramar, Havana, Republic of
Cuba
Courrier au départ:
Commercial Division;
P.O. Box 500 (HVAN),
Ottawa, Ontario K1N 8T7
Tél: (011-53-7) 2-6516/7, 29-3392
Télé: (011-53-7) 22-70-44